



ENS "Étang d'Assay"

LE MARAIS

7 juin 2024

L'étang d'Assay, avec ses nombreux aménagements, notamment la création du marais, se distingue comme un véritable joyau naturel au cœur de notre territoire. Ces efforts visent non seulement à préserver, mais aussi à mettre en valeur la biodiversité exceptionnelle de ce site.

Le marais, cette formation paysagère où le sol est en permanence ou par intermittence recouvert d'une couche d'eau stagnante, est généralement peu profonde et couverte de végétation. Ce milieu vivant, essentiel au réseau des zones humides, est d'une richesse écologique inestimable.

Les libellules sont parmi les espèces les plus emblématiques de la zone du marais à l'étang d'Assay. Plus d'une quarantaine d'espèces ont pu y être observées et après 2 années de sécheresse, vous pouvez admirer une explosion de diversité. En suivant les chemins aménagés, les visiteurs peuvent admirer des nuages de libellules aux couleurs éclatantes, offrant un spectacle naturel fascinant.



Ces insectes, avec leurs multiples teintes et leur vol gracieux, ajoutent une dimension magique à la promenade créant un véritable concert naturel avec le chant des grenouilles et la mélodie des oiseaux.

Chaque aménagement a été pensé pour minimiser l'impact environnemental et favoriser le maintien des habitats naturels. Cette approche permet non seulement de protéger la faune et la flore locales, mais aussi de sensibiliser le public à l'importance de la conservation de ces milieux précieux.

En visitant l'étang d'Assay, les amateurs de nature et de biodiversité découvriront un lieu où les eaux dormantes révèlent des visages multiples et captivants. La protection et la mise en valeur de ces espaces naturels sensibles sont essentielles pour garantir leur pérennité et leur beauté.